

えっくすくん 気になるNEWS

Information

12月

9日～11日 日本最大級環境展示会「エコプロダクツ2010」で「エコ大学ランキング日本一」の取り組みを紹介

朴 恵淑学長補佐（環境ISO担当）が3R活動や三重大ブランドの環境人材養成プログラムなど三重大学の環境への取り組みについて発表しました。



18日 ～ユネスコ・スクールネットワーク交流～
ユネスコ・スクール研修会／
シンポジウム in 三重大学

志摩半島野生動物研究所代表の若林郁夫氏、金沢大学環境保全センターの鈴木克典教授から基調講演があり、ポスター発表で参加者はユネスコスクール活動への理解を深めました。



1月

ミシガン大学の日本文化紹介行事 「MOCHITSUKI」にポリコムで参加

教育学部、人文学部の教員と学生がアメリカの学生や教職員、地域の方々約50名と日本文化について英語と日本語で意見交換を行いました。また、剣玉や羽つきなどカメラの前で実演し、扇揚げや福袋について説明しました。



21日 三重大農場で留学生餅つき体験
平塚フィールドサイエンスセンター長からアドバイスを受けながら餅つきにチャレンジ。予想以上に杵が重く、悪戦苦闘でしたが、つきたての餅を味わい、会話もはずみ楽しい交流の場となりました。



23日 津市ボランティア団体「エア・アイチ」「サンタ・フロム・スカイ」イベント
空からサンタがやってきた



24日 学生ボランティア
「三重大学安心・安全パトロール隊」に津警察署長から感謝状
自転車盗難防止キャンペーン、子どもの見守り活動など積極的な防犯ボランティア活動が評価されました。



17日～21日 写真部新人展
「新人の新人による新人の為の写真展」
訪れた人々は展示作品に見入っていました。



附属図書館
玄関ホールにて

22日 ?「発見塾」
目からウロコ！背骨の大発見
医学系研究科の笠井裕一教授が15年間で3,000人以上の背骨の病気の患者さんの手術を担当した経験から、意外な発見トリビアをわかりやすく講演しました。

23日 三重県環境学習センター主催
ゆめテクノ伊賀でエネルギー教室

生物資源学研究科の加藤進客員教授から電気エネルギーが変換される仕組みの説明を受けた受講者は、手回し発電機を回したり、振ると明かりがつく「ふりふりライト」で楽しみながら電気の大切さを学びました。



24日～25日 平成22年度「大学教育改革プログラム合同フォーラム」へブース出展
「隣接学校園との連携を核とした教員モデル」(代表:教育学部後藤太一郎)に関するブースを出展し、事業内容と平成21年採択後の成果報告をしました。2日間で240件の特色ある取組がありました。日頃の地道な取組に対しての質問や意見が多く寄せられたことが印象的でした。

24日～27日 教育学部美術作品展
見返り美人図など迫力ある大作も展示されました。



30日 みえアカデミックセミナー2010
移動講座
「中世の伊勢神宮と仏教」と題した講演が行われました。100人を超える聴講生が集まり、盛況となりました。



人文科学部：山田雄司准教授

11日 知の祭典
三重大学アカデミックフェア2011
三重大学の教育・研究・社会実践の成果を紹介するポスター発表や「キャリアデザイン2011」と題した講演会が開催されました。



ポスター発表を見学する“うまちゃん”

2月

2日 三重県縦断「歴史」講演会

大河ドラマ「江～姫たちの戦国～」放映を機に、主人公のお江が幼少期を過ごした三重のまちづくりをこれからどう進めていくかを講演と座談会で考えました。

4日 英語スピーチコンテスト

共通教育センターの竹安 大 特任講師の授業の一環として、工学部1年生30名を対象に行われました。普段一人前で発表することの機会が少ない学生にとって、今回のコンテストはとても良い励みになりました。



6日 音楽療法講演会

教育学部の根津知佳子教授や医学部の佐藤正之准教授による講演が行われ、受講生は熱心に聴き入りました。

6日 親＆子どものサポートを考える会講演会
「精神障がいの母から生まれて…」

病気に対する正しい知識を普及させる活動の一環として講演会が行われました。

7日 新春産学官連携講演会・交流会
～(株)三重TLOと共同主催～

三重大学の教員による研究紹介や豊田通商(株)の社長 清水順三氏(写真)による講演などが行われました。



12日 里山・里海の生物多様性を活かした地域づくり～生物多様性条約COP10の成果をふまえて～
環境ISO学生委員会を交えて三重の里山・里海の生物多様性を活かした地域づくりについて活発な討議が行われました。



熱心に聴き入る150名の参加者

19日 新聞教室
「地方自治のあり方～首長と議会の関係を中心に～」
NIE(教育に新聞を)事業の一環として約40名が参加して行いました。読売・毎日・中日新聞の記者が出席し、議会改革やメディアの役割などについて意見を交わしました。



座談会司会の児玉克哉学長補佐(写真左)

3月

5日 近鉄津駅長お勧めハイキング
三重大学キャンパスと寒紅梅酒造

晴天に恵まれたこの日は、826名が参加しました。



三翠会館を見学する参加者

5日 「あの頃の僕の夢～小児科になかったものを作りたい」

病院小児病棟でアニマルセラピーが行われました。



NPO法人わんとほむ 向 宇希先生

14日 芝桜が咲き始め
正門左手広場に植えられた芝桜。4月中旬には満開となることが期待されます。

